

Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Uitg. BERITA PRIANGAN - Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 1.— seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Phabarian

Pemboenoehan ke djam

berlakoe waktoe perajaan
meroeat laet.

Dengan singkat kita telah war takan bahwa Hadji Kamir kampoeng Badoer desa Rantjareup, onderdistrict Laboean (Tjaringin) telah ditjintjang orang hingga begitoe roepa badannya, teroetama moeka dan kapalanja bantjoer be kas dibatjoki dengan golok jang sangat tajam, sedang Hadji Kamis tida berdaja lagi dan lepaskan napasja pada saat itoe djoega.

Lebih landjoet kita bisa kabar kan bahwa pada waktoe siangja dalam Minggoe jang beroe laloe ini di Laboean kota district Tjaringin diadakan keramaian, meroeat laet. Berdoejeon doejeon orang laki perampoean, soea moeka sama datang menjaksikan kesana, sehingga kotta Laboean mendadak penoeh sesak berdjedjal djedjal ke bandjiran penonton.

Dari sedjak moelai pagi spoor dan autobus dari djoeroesan Rang kasbetoeng dan Serangpoen terli hat senantiasa penoeh sesak oleh penoempang jang pergi hendak menontoe ke Laboean.

Perajaan itoe dihadiri oleh autoriteiten dari Pandeglang. Menes dan Laboean, politiepoen leugkap, dan boenji boenjianpoen dengan padjanganja serba leugkap poel, sehingga semoea perahoe parahoe besar ketjil dipadjangi dengan bendera tjorak tiga warna dan berdjenis djenis tjarak lain lainja atau bewarna jang tida koerang bikin sedap dan manarik hati si pemandang (penonton).

Air laet gelang gemilang ber tjahaja kena sinar "Sang Soerja" dengan tenangja, jang menambah permainan kotta Laboean, sehingga koeala Laboean mendadak laksana mendjadi taman dan keboen serba djenis boeng boengaan.

Abang Sais masing masing ter lihat senjoem simpoel dengan manisja sebab sewaanja agak lakoe banjak penoempang.

Pedegang makanan makanan, kepai kofie dan ijspoen ta diam melajani si pembeli.

Meroet adat jang lazim bahwa di Laboean itoe setiap tahoen langsoeng diadkaa perajaan laet itoe dengan potong koerban, kapalanja dibawa orang diboeng ke tengah laet diarak oleh berpoel loeh posloeh parahoe dan beratoes satoe bahkan riboan orang mak soednja atas meroet mereka poenja kepertjajaan akan mengoesir segala roepa hantoe (sjetan) jg sekira menghalang halangi atas kesedjhteraan, kemehmoeran dan kesoeboeran peroesahaan dan pengambiluan ikan dari laet itoe ialah djangan menggangoe kepada semoea nelajan nelajan semoeanja.

Begitoealah kehendaknja wet Alam "kesoea rejaan" ini haroes diachiri oleh kedjadian jang sangat mengemparkan dan menjihkan bahwa kira kira djam 12 tengah malam kapala desa Rantjareup soedah terima rapport dari isteri H Kamir bahwa soeaminja waktoe poelang habis nonton ber sama sama ia (isterinja) diantara djalan desa dari Kasistenan Laboean dengan kampoeng Kaloempang soedah ada jang batjok dan dikerojok oleh kira kira lima atau enam orang keadnan mana ia (isteri H Ka

mir) lihat dalam terang boelan hanja tida kapal 1—luja sebab baharoe 2 3 hari dibawa oleh soeaminja dari Tjibalieng, Kadjadian mana oleh Kepala desa Rantjareup tadi sigra dirapportkan ke Kewadanan Tjaringin sedang autoriteitenpoen misih ada berkoempoel hendak masing masing pergi peelang.

Politie terdiri dari toean toean: Controleur Menes, Wedana Tjaringin, Assistent Wedana Laboean, Detachment Commandant Veldpolitie Menes dan lain lain kawan politie, sigra datang ke tempat kedjadian, Hadji Kamir terdapat didalam keboen salak menggeletak dengan penoeh berloemoeran darah seloeroeh badannya, soedah mendjadi majet, oleh kerna batjokan batjokan jang penoeh seloeroeh moeka, kapala dan dilain lain bagian.

Penonton jang beriboe riboe orang bantjoer berhoebong dengan kedjadian ini mendjadi gadoech dan sedikit kesedikit pada poelang lantaran ketakoetan.

Tapi pihak politie sebaliknja, dengan giat lakoean koewadibannja sehingga djam 4 hampir soeboeh soedah berhatsil, pemboenoeh pemboenoehja ketjngkap ialah nama E tot orang kampoeng Badoer, sandara misal dari kawinan isteri jg toea dari Hadji Kamir dan nama Djasim orang kampoeng Kaloempang desa Rantjareup, ada paman anak tirinja Hadji Kamir, bersama sama semoea boektinja badje jang berdarah bekas kepertjikan waktoe pemboenoeh dan golok goloknja sekalian.

Marika [komplotan] mengakoe teroes terang atas dosanja, tapi tida berasa poenja teman lagi selainja orang berdoea sadja jang pemboenoeh itoe. Kini E tot dan Djasim terseboet soedah masoek ta hanan preventief.

Distas kita telah bantangkan bahwa perajaan ini seolah olah hendak tjegah "sial" dan "dangkal" tapi boektinja apa latjoer beloeor habis perajaan soedah meminta korban diwa orang haroes meljng. Kasihan!

Soeami Jg. kedJam

Di djembatan Lima Djakarta telah terdjadi satoe penganijaan terhadap seorang perampoean bangsa Lionghoa nama Lee Tjie Yin oleh soeaminja Lay Tet Siang.

Meroet keterangan H P perampoean ini telah dioesir djoega oleh soeaminja jang achirnja ini perampoean diasehati oentoek mengadoe pada politie. Lebih landjoet dikabarkan bahwa antara soeami isteri ini memang serioeg terdjadi pertjektjokan sebab ini pernikahan tidak memberikan . . . anak.

Tetapi pertjektjokan jang paling achir ini ada hebat sekali.

Ditjeraikan djabatan kantoer

dengan djabatan Pemerintah

Toean Kertowisastro menerangkan lebih landjoet maksoed andjoerannja didalam afdeeling, jaitoe kalau seorang amtenar jang mendjadi lankan djabatan actief dipindahkan kedjabatan kantoer B B Boemipoetera, hendaklah dipindahkan poela dari kantoer itoe seorang jang sama pangkatnja kedjabatan actief itoe.

Dalam hal ini roepanja jang di maksoed, ialah perkara amtenar jg dipindahkan dari djabatan actief kedjabatan kantoer misalnja karena badannya koerang sehat atau karena keadnan jang lain.

Pemerintah soedah beberapa kali menerangkan didalam dewan ini, apa sebabnja Pemerintah merasa perloe mertjeraikan djabatan actief dengan djabatan kantoer pada B B Boemipoetera itoe.

Tentoe sadja tida akan sesoeai rasanja dengan maksoed itoe, apa bila seorang dipindahkan dari djabatan actief kedjabatan kantoer itoe karena kepentingan djabatan, dengan sendirinja diwadjibkan poela seorang pindah dari djabatan kantoer kedjabatan actief itoe.

Lebih lebih koerang sesoeai lagi perboeatan soeapa itoe, spabiala tida ada keperloean jang tentoe tentang hal itoe. Didalam kerangan toean Kartowisastro jang lebih landjoet itoe poen tida terdapat oleh Pemerintah alasan akan menerima antjoerannja itoe.

Tahoe berbahasa anak negeri

(dipetik dari Djawab Pemerintah bah BB dalam Dewan Ra'jat),

Toean Mussert soedah meroen djoeakkan lagi paedahnja, soepaja bahasa anak negeri dipeladiri oleh amtenar B B dengan selekas lekasnja dan lain dari pada itoe soepaja amtenar B B paham benar dan mahir bertjapak dengan bahasa Melajoe.

Toean Mamoeedji teroetama mengandjoerkan soepaja diketahoel amtenar BB bahasa Boegis dan Mengkasar. Pemerintah semoea kat dengan kedoea pembijtara jg terhormat itoe, bahwa pergetahoean tentang bahasa anak negeri dan bahasa Melajoe itoe amat besar paedahnja oentoek menjalankan pemerintah. Pemerintah soedi akan meminta keterangan kepada segala Goebernoer, adakah diperhatikan dengan sepatotnja dalam praktijk akan soeret ederan Pemerintah, jg terseboet dalam Bijblad 11429.

Minta diperhatikan fehak Politie

Tidak djerang, bahwa pendoe doek kampoeng jang baroe mengadaikan, atau akan beli barang barang diteko, ditengah djalan dapat tertipoe oleh pendjahat celoeng di Soerakarta.

Hal terseboet sebetolnja oleh kaem politie soedah diketahoel, bahkan pendjahat pendjahat itoe selaloe diawaskan soepaja dapat di beoek.

Bandrek Bandoeng

Perlindoengan Indonesia

Toekang bandrek kaga abis abis heran, pada itoe soedara soedara toekang bandrek jang ada didesa desa, kenapa masi ada sadja jang merasa ketakoetan, takoeat ada perang ketanja, pudahal kaga tahoe dinegeri mana jang sekarang ada perang.

Ah, kasian banget sama itoe orang desa, jang tjoeama denger denger kabar angin sadja, tapi kabar jang kaga keroean,

Betoel apa engga? Selainnja memang disini kaga boleh djadi bakal ada perang, dja di kaga perloe merasa takoeat, toeh perlindoengan Indonesia soedah diperkoetken.

Betoel apa engga? Perloe djoega toekang bandrek kasi tahoe sama soedara orang desa, soepaja atinja mendjadi besar sedikit, dari hal tambahja kekoetan perlindoengan Indonesia.

Di pelaboehan Tandjoengperak, dimana tempatja kapal kapal perang, ditambah kekoetannja dengan 20 motor torpedoboot alias kapal torpedo, jang 12 boeatan Eropa, tapi jang 9 lagi boeatan Indonesia sendiri, kabarnja,

Tambah kekoetan sama 20 kapal motor torpedo itoe, boekan soedah ada sekarang, tapi nanti kabar oja tahoe 1940.

Kendati itoe tambahan baroe nanti tahoen depan, tapi dari sekarang soedah boleh djoega diboest obat bagi orang jang hatinja ketjil.

Betoel apa engga?

Toekang bandrek,

Tetapi kedjadian kedjadian jang sesoeapa itoe selaloe terdjadi, dan pendjahatnja djarang tertangkap. Apakah hal itoe dari sebab terdjiknja sipendjahat atukah karena kaem politie tida begitoe giat bekerdja, kita tida dapat menen toekan.

Baroe ini seorang perampoean mendjoel makanan, telah dapat tertipoe oleh pendjahat jang celoeng itoe. Adapoen tjaranja menipoe seperti berikoet; itoe perampoean jang djoelan "petjel" dan lainja kloer dari Voorplein Mangkoenegeran.

Hal ini dari djoeh soedah di intjar oleh orang doe, jang satoe pakai tjelana [pantalon] dan gigi nja banjak masuja jang satoe berpakaian tjara "Djawa".

Setelah perampoean itoe datang di sebelah Kidoel perapatan Pasar pon, orang doe itoe mendjatoehkan seboeah sapoe tangan dan tida lama poelang kembali bertanja pada pendjoel petjel itoe apakah perampoean menemoe oesang jang djatoeh terdiri dari oesang ker tas f 5.— dan perak doe. Tentoe sadja perampoean itoe mendjawab "tidak tahoe". Karena djawaban itoe perampoean ditarik ke djalan ketjil sebalahnja dan ditigor dengan keras, bahwa itoe perampoean berdjoesta. Dengan ketakoetan itoe perampoean menjatakan "tidak" tetapi dengan keberanian pendjahat jang bergigi mana menggeledah badan perampoean terdapat oesang f 0.80.

Ini oesang teroes diambil dan bilang "O betoel kamoe tida ambil, mari oesang kamoe soedah saja boegkoeskan dan toesekah simpan dengan baik baik". Jang selandjoet

Directie dari firma

J. H. Goldberg

dengan senang hati memberi tahoe-
ken pada toean bahwa ia poenja filiaal
di

BANDOENG — BRAGAWEG 46

akan diboeka pada tg. 19 Augustus j. a. d.
dan dengan ini mengoendang pada toean
boeat menghadiri ini pemboeksan.

J. H. GOLDBERG — HOOFDKANTOOR DI SOERABAIA.

Oendangan

Soerat kiriman

Loear tanggoengan Redactie

Perkoempoelan Bekas Moerid HIS Wonogiri

Chronos Darmo-Kondo Solo

Baroe ini Darmo-Kondo memoet kabaran tentang pendirian perkoempoelannya Bekas Moerid HIS Wonogiri jang djoega hari itoe didalam podjoknja dikasih soedjotan oleh saudara "Chronos".

Hal tersebut sebetulnja boeat kita tidak begitoe kita pikirkan karena tiap orang mempunjai keje kinan sendiri (opvatting). Tetapi berhoebong dengan kepentingan2 bagi masjarakat dan perhoebongnja kita bersama maka kita terpaksa kasih ketranggan jang tidak bersama dengan keinginan saudara Chronos.

Tentang hal ini sebetulnja kita baroes minta tempat di halaman Darmo Kondo, tetapi tidak ada djelekja, karena kami mendjadi pembantoenja Berita Priangan menoealis ketarangan ini dalam harian ini. Soekoer djikalau saudara Chronos soeka memetik memoetakannya.

Kita disanjungkan atas pendirian perkoempoelan baharoe itoe jang dipandang sama dengan perkoempoelannya mendjoel katjang goreng dan sebagainya, Djoega bekas moerid dari satoe sekolahan ada tidak baik mengadakan perkoempoelan seperti tersebut diatas, karena mereka itoe tidak lain dan tidak boekan, merasa lebih gagah, lebih tinggi dan sebagainya dengan kawan kawannya jang kloear dari sekolahan lain. Pendapatnja jang tersebut diatas kita trima dengan tangan berdoea, karena itoe melainkan pendapatnja saudara Chronos belaka.

Meudjadi tidak lain djoega se soeatoe manoesia jang beloeom volmaksit. Kita poenja pendapatn ada berbedakan. Artinja dengan adanya itoe perkoempoelan, kita poenja rasa persaudaraan akan akan lebih tebal dalam lingkoeangan itoe, selandioetnja rasa persaudaraan itoe dapat kita bawa di loear jelah dalam masjarakat, jang teutoe lebih bergoena bertentangan dengan doedoek merenoeng dengan mendengarkan radio, Poela perkoempoelan kita jang berdasar politik, economie dan social tidak akan mendapat roegi dari itoe perkoempoelannya bekas moerid, malahan dapat keoentoengan, karena pendidikan dan pengatahoenan jang diadakan atau diehotbahkan dalam hijeenkomstia akan berboeah adanya. Mendjadi keroeagian tidak terdapat, sebaliknya keoantoeangan dapat dipetiknja. Inilah tema oean kita bersama.

Kita merasa heran, bahwa saudara Chronos mesasa ketjewa atas pendirian itoe. Djanganlah dikira bahwa kita akan taktoet pada critiek, tetapi ig opbouwend boekan. Kita soedah tjoekoop tenaga oetoe mecerima critiek itoe, malah an kita djoega tidak djarang me ngadakan critiek jang lebih hebat. Sekarang pertentangan kita pidasaudara "Chronos", apakeh kita di minta soepaja tinggal diam, artinja tidak soeka masoek dalam salah satoe perkoempoelan jang berdasar apa sidja. Soelang djikalau begitoe saudara, Walsapoen baga mana sadja, karena keinginan kita ada berdasar atas persaudaraan, tidak merasa lebih tinggi dengan saudara saudara kita, perkoempoelan kita akan kita berdamaikan dengan tezaknja. Moedah moedahan saudara Chronos soeka kangoen diri tidoernja.

Djajoesman
-o-

Kalau kirim oean pada Adm. Ber. Pri., harap di toelis nomor abonne Toean.

nja teroes pergi. Setelah itoe pendjabat pergi, oean ditengok oleh toekang petjel itoe tetapi ini oean sejah tidak ada, jang ada hanjkrkil belaka. Bagaimana soeahnja itoe perempoelan jang terampas pendapatnja kita bisa bajangkan se diri.

-o-

Mosie, Palembang

djangan dimasoekan Groeps gemeenschap

Gemeenterap Palembang soedah mecerima 10 lawat lima soeara jang dikirinkan kepada Pemerintah dengan pendjelasan oentoek djangan memasoekan Gemeenteraad Palembang goena sementara waktos kedalam groepgemeenschap. (Pem)

-o-

Moelai potong padi

Dalam onderdistrict Djipoet sebelah Selatan bapak Bapak Tani soedah moelai potong padinja, setiap pagi pagi benar kaom iboe dari desa jang beloeom berpaen padi masing masing soedah berangkat kesana akan toeroet mengotom padi Pendapatnja sehari ada jang 7 stengah Cent hingga 15 Cent loemajan boeat membeli 1-2 tjepak beras diwaktos makan petang abis kerdjaja pajah, Padi jang soedah berboeah ini bagoes bagoes benar nampsknja roepanja agak koening seperti mas parada sadja.

Seharoesnja menghadapi panen ini, Pa' Tani ada dalam soeka raja tapi disampingnja itoe tidak koerang jang doedoek termenoeng pi siran hoetang, habis panen loemboeng kosong.

-o-

Angkafan Assistent wedana

Mas Asep Kertasoekmantara soekarang aib (fuggerend Mantri Politie) dikersidenan Bogor telah diangkat mendjadi assistent wedana dikaresidenan Priangan.

-o-

Pesta Oranje

Hari Rebo Kemarin di kota Meneas poen soedah dilangsungkan pesta kelahiran Poeteri Oranje.

Djam 3 sore diadakan arak arakan oleh moerid moerid Sekolah school dan lain lain sekolah jang ada di Kota Meneas.

Malam Kamisnja dipendopo Kawadanan diadakan Wajang golek.

-o-

Mathlail Anwar Tjisaat

Baroe baroe ini di kampoeng Tjisaat desa Kadoetjoekang (Meneas) dengan dihadiri Kiji H. Abdoel moeti dan toean E E Ismail atas nama Hoofdbestuur Mathlail Anwar dan Kiji H. Mohammad Zaid dari Tendjolahang, telah didirikan poela roemah sekolah agama Mathlail Anwar.

Waktos itoe uda berkoempoel ± 200 orang sama sama kerdjaja, gotong rojong dirikan roemah sekolah itoe. Sedang disampingnja itoe diadakan pembijaraan pambijaraan oleh Kiji H. Abdoelmoeti dan toean E E Ismail jang bertali dengan kemadjoerannya sekolah tersebut.

-o-

Penjamboetan Poeteri Oranje

Pemb. kira toelis dari Tjaringin: Iboe dan bapa moerid moerid sekolah desa dan vervolgschool jg djaoeh doesoennja masing masing berasa terkedjoet melihat anaknja berlari lari, sebab hui baharoe menoeandjoekan djam ± 1 1/2 pagi soedah tiba kembali diroemah.

Ada kedjadian apakah gerangan ini?

Apak anak djawab sambil lari berlontjat lontjatan dengan girangnja toean Poetri lahir.

Tidak berapa lama antaranja, maku terdengarlah soeara di mesdjid soeran dan langgar diertatongtongnja hingga bergemoeroeh soerannya.

Ternjata atas penjamboetan lahirnja toean Poetri Oranje ini tidak sadja di kota kota jang besar, tapi disetiap doesoer jg soenji senjapoen ikot bergirang. Walsapoen ta' berarti tapi huroes dihargakan.

-o-

Salueran Irrigatie

Beberapa waktos kebelakang pihak Irrigatie telah bikin bendoeogan sir di Tjihondje, bawahan Onderdistrict Tjimanggoe district Tjibalieng, regentschap Pandeglang, jang bisa kasi air kesawah loesnja ± 125 baes. Bahkan bila bendoeogan itoe diperbeas disebelah oeloennja Tjihondje poela bisa dipergoenakan memberi air pada sawah ± 700 baes. Akan tetapi berhoebong dengan tempat disitoe misih hoetan beoekar kini diper moelaikan bendoeogan sebelah hruja sadja doelo, Benloengan itoe sekarang soedah selesai dikerdjakan.

Oentoek permoealan telah diboe ka orang oetan beoekarnya kira-kira 15 baes loesnja goena sawah.

Lebih laudjoet dari soember jang boleh dipertjaja diwartakan poela bahwa di Tjikwoengpoen bawahan Onderdistrict Tjimanggoe (Bantam) djoega akan dibikin poela bendoeogan Irrigatie jang bisa mengairi sawah ± 300 baes, hal mana sekarang soedah moelai di perboeat Opnamennja.

Keadaan salueran salueran ini soedah pernah disaksikan oleh Residen Bantam, Ingenieur Irrigatie Regent dan Assistent Resident Pandeglang, Controleur B B Meneas, Wadana Tjibalieng, Landbouw Consulent dan Dokter kesehatan masing masing menoeompang kapantai laet Tjigerondong.

Anggapan mereka ialah bahwa letaknja tanah itoe baik dan soeboer oentoek dipergoenakan sawah bahkan hawoaja walsapoen deket pantai laet baik dan njaman. Dsana tak terdapat sarang sarang pe njakit malaria atau lain lain penjakit jang menoealar (berbahaja).

Walsah keadaan bendoeogan Irrigatie ini bisa djharap akan berdoeaon hidjau, berboeah lebat diakhir kelak, hanja perdjalan darat jang djaoehaja dari Meneas ± 85 KM sangat misih soelit be nar, selainnja dengan koeda, be loem bisa dilaloei roepa roepa ken daraan.

-o-

Dilepas dari sekolah

agaknja tida tahoe

Salah seorang pendoeoek did lam ressort regentechap Pandeglang seorang bapa — jang nman dan tempat tinggalnja sengadja waktos ini kita semboenjikan mendjaga fitnah bila ada orang jang berasa teresinggoeng dalam ini toelisan barangkali lantes sadja berasa keroeh hatijs terhadap bapa jang berkepentingannja ini — soedah pernah datang kesalah seboeah post kantor maksoednja setjara biasa hendak bajar wang sekolah anaknja tapi apa jang terdjadi b h w wang bapa tadi mendjadi „melongpong“ dan terkedjoet mendapat ketarangan dari Ambteasar postkantor bahwa ia poenja anak tida poela ada tertoe lis dalam staat penagihan wangs kolah alias soedah dilepas dari sekolah oleh Goeroennja.

Hingga sekarang dari siapapoen djoega, selainnja tahoe dari Ambteasar post tadi beloeom terima kabar jang offciel bahwa anaknja itoe dilepas.

Atas kelepasan ini sang bapa tida akan mendjadi hairan, sebab moengkin anak itoe ada hal apa apa jang haroes dikeluarakan se bagai moerid sekolah itoe.

Hanja publik seomoemnja menghargah kehadapan jg wadiib teroetama goeroennja apabila hendak mengeloearkan moerid dari sekolah sejoeganja sang wali alias bapa dikasih tahoe dan alasan alasannja bahwa moerid itoe dilepas dari sekolah, sebab oentoek HIS atau Schakelschool oempamennja misih masoek sekolah Gouverne ment tantoes lebih tertib dan tera toer segala sesoetoenja dari lain lain sekolah jang ada disabawah ija.

-o-

Mesin toelis boeat Ass Wedana

Atas desakan t. Tirtokoesoemo dan Kartowisastro soepaja diberikan oleh pemerintah mesin toelis oentoek tiap tiap kantor assistent wedana, diterangkan oleh Pemerid dalam sidang Dewan Rajat, bahwa soedah laras didjalakan peme

riksaan tentang perloe tidaknja di adakan mesin toelis oentoek kantor kantor bestuur di Diawa dan Madoera, tapi boekan berhoebong dengan kantor kantor Assisten Wedana sadja, tetapi semoes kantor B B seomoennja. Dengan djalan demikian maka akan diperoleh poela lalah ketarangan tentang berapa banjaknja mesin toelis jang ada dikantor kantor regent, jang diminta oleh toean Tirtokoesoemo soepaja diperhatikan poela oleh Pemerintah. Apabila pemeriksaan itoe soedah selesai, baroes dapat diper timbangkan betapa kiranja akan memenehi keperluan itoe dengan mengingat keadaan oean negeri

-o-

Balapan andjing di kota Soerakarta

Pada hari Saptos malam dirace terrein Mauhan balapan andjing.

Balapan andjing itoe dimoelai dari djam 7 sore dan di aehiri djam 9 malam. Doea malam ber toeroet toeroet, Berhoebong dengan balapan itoe baroes ini kali diadakan di kota Solo, maka boekan kepalang banjaknja penonton dari segala bangsa.

Selainnja Pembesar pembesar bangsa Eropa dan Indonesiaer serta Pangeraes Sri Soesoehoenan dengan permisoeri poen hadir. Djoega toean Gouverneur Orie dengan njoenjauja nampak disitoe. Tjara balapan andjing seperti barikoet.

Semoes andjing jang akan diadoe ditaroeh dalam hokoes (kaandang) pintoenja diadoekan kemoeka tempat jang akan dilaloei

Pintoe itoe dikasih toetoeapan jang gampang diboekanja, djikalau tauda soedah dikasih. Dimoek-pintoe dikasih pop seperti kelentij (troeweloe J.v) jang ditarik dengan tjepat djikalau balapan itoe soedah dimoelikan. (pakai elec rtsch).

Oleh karena itoe dengan sendi rinja andjing andjing itoe mengedijr pada kelentij jang berdjalan dengan tjepatnja sampai dimana temp t jang ditentoekan.

Seban satos balapan terdiri dari 5 andjing, dan pijsen terdiri dari 3 atau 4 roepa. Priis pertama ad f 75 dan paling rendah ada f 10. Balapan hari kedoes tidak berbeda dengan hari pertama.

-o-

Roemah terbakar

dapat tertolong

Pada hari Senes siang djam satoe di sekitarnja kota Solo terdengar sosara sirena jang mandakan bahwa pada waktos ada bahaja terbakar. Betoel itoe waktos kita menjaksikan roemahnja H Moersidi di kampoeng Lawijin terbakar Brandwaer Politie toean Adj Hoofd Commissaris Politie dan pegawaijnja dengan sirga dataog pada tempat kebakaran itoe dan sigra bekerdjaja jang dengan sekoe tika api dapat dipadamkan hingga tidak menakan banjak keroeagian.

Apa jang mendjadi sebab-sebabnja misih dalam penjelidikan.

-o-

Kawat tembaga linjap

Pada Saptos ini ternjata bahwa kawat telepon jang dari temaga linjap, ditjoeri orang. Adapoen pan djajonja itoe kawat ada 38 Meter. Dengan sigra politie di Solo dan sekitarnja bekerdjaja giat oentoek menjahari itoe pentjoeri, tetapi smpai sekarang beloeom dapat di bekoek batang lehernja.

-o-

Djamoe tjap 2 Keris

Bisa beli pada M.vrouw TAN HOK SIN

Chiu. Voorstraat 55 — Rangkasbetoeng

-o-

Pembeli dapat advis gratis, harga direken menoeoret seperti Hoofddepot di Pandoeng



-o-

Tadi Malam

Soempah

Sebab kemarin di masjid kota Bandoeng ada jang bersoempah di depan mimbar, djadi tadi malam banjak djoega orang jang omong omong perkara itoe.

Soempah, jang asalnja dari perkara didepan pengadilan, achirnja djadi dibawa ke masjid, boleh djadi soepaja itoe soempah lebih ber barga lagi.

Padahal menoeoret pikiran si Ronda, soempah itoe dimana mana sama sadja, asal betoel.

Tapi roepanja soempah di masjid itoe, boeat orang Islam ada lebih dipandang penting.

Ada orang tauja sama si Ronda, apa si Ronda soedah pernah bikin soempah apa beloeom.

Seomoer hidoep si Ronda beloeom merasa soempah didepan pengadilan, apa lagi soempah dalam mesdjid didepan mimbar, tida ada harapan samasekali, memang tida di harepen.

Tjoema di roemah, memang soempah soempah didepan Mevrouw Ronda, sebab kaloe tida pake dja lan soempah, soeah sekali dapat idin boeat kelojoeran, ma'loem tjemoeroe sadja.

Itoe soempah di roemah, boekan si Ronda jang minta, tapi Mevrouw Ronda jang soeroeh, seperti penoe toep dari omelannja jang sanget rewel.

Tapi kaloe si Ronda soedah soempah, biar poelang ampir pagi, wah pertjaja sadja, seperti betoel betoel baroes poslang dari vergadering.

Betoel si Ronda di roemah, soempah satoe perkakas jang djitoe se kali, boeah menjegah serangan palong pintoe berdjangan.

Si RONDA

Djemoe hidoep

karena tidak poenja pakaian

Baroe ini seorang bernama Kae ran oemoer 20 tahoes, beroemah dikampoeng Djenggloeng, Onderd. Goedagredjo Solo, kedapatan soedah mati mengantoeang diri pada pohon Pelem dhalaman roemahnja sendiri.

Moenoeroet penjelidikan kita itoe pemoeda mengambil eitoe poe toesan karena desoer banjak orang mempoenjai kerdjaja dan Kearan tidak dapat membeli pakaian oentoek datang mertamo.

-o-

Congres Brajat Tani Indonesia di Solo

Kita mendengar kabar bahwa nanti pada tanggal 27 dan 28 Aug. 39 Rajat Tani Indonesia akan mengadakan kongresnja pertama bertempat di Soes Mangkoenggaran. Selainnja mengadakan receptie djoega mengadakan rapat oemoem.

Adapoen jang akan bitjara dalam rapat oemoem itoe, pertama Drs. Sigit kedoes Mr. Ali Sastromi djojo tentang hak pendoeoek, ketiga toean Mr. W Joessedi tentang Economie.

-o-

Djemoe hidoep

menjeboerkan diri dalam soengei.

Baroes ini dikabarkan dalam Darmokondo, bahwa seorang bergama Kromo menjeboerkau dalam



Reorganisatie „Persistri“

Berhoobong dengan koerang madjoeng „Persistri“ tjabang Bandoeng pada waktow jang belakangan ini, maka atas oesaha Katoea dari P B „Persistri“ sendiri, jaitoe njonja Siti Marjiam K H Abdoe rachman, perkoempoelan ini soedah moelai madjoe lagi, dengan mem poenjai anggota lebih koerang 100 orang.

Atas keterangan katoea P B dari perhimpoean tsb, kita dapat mengabarkan, bahwa pada tanggal 23 Juni jl. „Persistri“ tjabang Bandoeng soedah mengadakan pemilihan pengoeroes baroe, dan soesoenan pengoeroes baroe mana, adalah seperti dibawah ini:

Katoea njonja Roegajah
Wakil katoea njonja Padmah
Penoelis njonja Mamah
Bendahari njonja Mintarsih dan
Pembantoe njonja Baledar.

Selain dari pada jang soedah di terangkan diatas tadi kita djoega mendapat keterangan bahwa rapat Peladjaran „Persistri“ tjabang Bandoeng jang soedah diadakan pada hari Minggu tgl 13 Agustus jl. tjabang ini soedah mengambil kepoetoesan jg anggota oemoem akan mendapat pelajaran ilmoes Oesoeloedin ilmoes Piq h dan membuat Q uer'an dengan tafsirnja atas pimpinan njonja Siti Marjiam K. H. Abdoe rachman. Boeat anak-anak diadak kan spesial peladjaran Nahoe Sjara f, Logat dan Perdoe'ain atas pimpinan njonja Ijah dan njonja Soe karsih.

Pada doa boelan jang liwat „Persistri“ soedah beroentoeng poela dapat menambah doa tjabang lagi, jaitoe di Tjikalong Tjandjoer dan G. Tjoepoe Tusikmalaja

Sebeginilah daboeloe keterangan kita tentang Reorganisatie „Persistri“ tjabang Bandoeng, dan sebagai penoetoeop, tak loepa poela kita berdoe' kehadherat Allah Soebhanawata'ala, moga moga Toehan jang Mahakoesa, Mahasoetji dan Maha'adilakan melimpahkan nikmat rachmatnja kepad „Persistri“, jang selaloe bekerdj boeat agama Allah dan selama be roesaha boeat mengobar ogobarkan rasa ketjintaan terhadap agama Islam jang maha moelia, amin amin, ja Rabboel'alamjen, dan sebagai pengabisan tek kerketinggalan poela kita memadjoekan pengharapan terhadap iboe iboe jang mem poenjai rasa sympathy kepad „Persistri“ tjabang Bandoeng, soe paja iboe iboe tersebut akan soeka dengan segala senang hati boeat menggaboengkan diri pada per koempoelan tersebut, dan akan soeka poela memasoekank poetra dan poetri mereka pada sekolah agama „Persistri“ tjb. Bandoeng goena mampeldjari seloek beloek nja agama Islam.

Pembelian koeda boeat tentara

Beloem lama ini kita telah mengabarkan tentang itoe commissie jang akan pergi ke Australia oentoek membeli koeda jang djoemblah nja ada 235 ekor.

Kini Aid mendenger bahwa itoe commissie terdiri dari toean K J Schummelketel ritmeester commandant dari escadron cavalerie keonam di Malang sebagai voorzitter, W. Parre militair paarde arts di Tjime dan reserve luitnant P A van Rensu

Pada tanggal 22 September jang akan datang mereka akan pergi dengan kapal „Nieuw Holland“. Pada awal December mereka ditoeang goe kedatangannya lagi di Idone sis.

—o—

soengai Kalianjar, karena djemoe hidoepnja, dan terujata majatnja tidak dapat diketemoekan.

Hal itoe kita maouelidjai, dan terujata seperti berikoet.

Itoe orang mempoenjai sakit gila, dan sorenja menjebor dalam soengai Kalianjar diketahoei olah saundara. Dan paginje itoe Kromo misih tinggal seger boeger boedoek tepi soengei itoe. Sampai sekarang siapa sadja misih dapat berembongan dengan itoe orang.

—o—

Radja Sahrijar

Pada hari ini kita tidak memoe atkan samboengannya dari serie tjeritera dari „Seriboe satoe malam“, karena kebanjakaan copy. Harap sidang pembatja makloem adanja dan memafkan hal ini.

Hari Senin jang akan datang kita akan moelai lagi dengan samboengannya dari itoe serie tjeritera.

Clubhuis Parindra

Oleh pengoeroes Parindra tjabang Bandoeng sekarang sedang didaja oepajakan akan mendirikan Clubhuis oentoek tempat pertemoan perhimpoean terasboet.

Agar dapat memenoehi kepoetoean jang terseboet itoe, akan di minta soembangau dari tiap tiap anggauta Parindra sedikitnja 5 sen pada setiap boelan.

Membongkar pintoe

Pentjoerian di Nakoelaweg
Kemarin pagi kira kira djam 6 diroemah No 11 di Nakoelaweg kepoenjaannya R A S, telah terbit sedikit kegadoehan. Tetangganya poen ikoet meojatakan apa jang telah terdjadi itoe. Apa jang me reka lihat ialah bahwa pintoe depan soedah roesak dibongkar, hingga orang soedah tidak sjak lagi me doega jang pada itoe malam di roemah tsb. terdjadi pentjoerian jang sangat sembrono.

Menoeroet keterangan njonja roemah (R A S) itoe pentjoeri jang sembrono itoe bisa menggondol de lapas potong kain batik dan sa toe katjamata semoeanja seharga f 50.

Itoe barang barang semoeanja di simpan dalam almari jang pada malam itoe tidak terkoentji, almari mana leteknja di kamar tidoer jg tidak diselot poela.

Sri Soesoehoenan

Dari Semarang Aid mendapat kabar bahwa programma sementara dari Sri Soenan ditetapkan seperti demikian.

Dari Solo akan pergi dengan menoeumpang Eendaagsche Expres ke Bandoeng. Disini Tamoe Agoeng itoe akan tinggal sampai tg 5 September Pada hari itoe Sri Soesoehoenan akan bertolak ke Bogor dan pada tg 7 September Tamoe Agoeng dari Djokja ini akan di terima oleh Sri padoeska Goeber noer Djendral. Pada tg 8 September teroes bertolak ke Djakra dan disona Sri Soenan ini akan mengoendjoengi vce president dan anggauta anggauta dari R ad van Indie voorzitter dari Dewan Ra'jat dan kepala kepala dari departement departement;

Pada tanggal 10 September poelang kembali kemari dan disini beliau akan mengoendjoengi pemimpin balatentara Hindia (Legercommandant) Directeur dari departement van Verkeer en Waterstaat resident Priangan dan Prius Paributri dari Siam jang tinggal di ini kota.

Pada tanggal 12 Sri Soenan ini dengan menoeumpang Eendaagsche poelang kembali ke Solo.

Boksen

Nanti malam di Tennisstadion Esirkalikiweg akan diadak kan beberapa pertandingan Bokse.

Dalam pertandingan itoe djika menoeroet dalam advertentie jang dimoeat tempo hari diantaranya Fchting Mick Contra Wee Guan Bee, pertandingan ini oleh karena W G B ada halangan maka tempatnya akan diganti oleh Primo Oesman djoega djago Singapore.

Primo Oesman ini koetika tg 2 Agustus j.b.l telah bertanding di Pasar Malam Semarang contra Fchting Mick dengan kesoeudahan nja Match Nul.

Djadi dalam pertandingan ini seloeh olah revansch sadja.

Lelang

Seren 21 Agustus '39
di roemahnja Mevr N.R.M. de Neve Erkelen, di Roelofsstraat 11.

Salasa 22 Agustus '39
diroemahnja toean W K van Amstel, di Lembangweg 346

—o—

Perajaan hari lahirnja Sri Ratoe Wilhelmina

Seperti oemoem telah mengatahoi maka pada perajaan hari lahirnja seorang poetri ketoeroenan dari Keloearga Oranje (telg van het Oranjehuis) maka di Bandoeng ini programma perajaan tidak bisa dilakoekan sebagaimana moestinja, karena „Batara Indra“ telah menoeangkan air hoedjannja dikota Bandoeng ini.

Oleh karena itoe maka keramaian jang sangat diharapkan itoe ada azak koerang sedikit, hingga meodjadikan sedikit menjesal pen doedoek.

Tetapi itoe kemeoeselan akan bisa dilenjeapkan sebab dalam programma perajaan hari lahirnja Sri Ratoe Wilhelmina pada tg 31 Agustus j a d, ini sebagian ada poela program dari daboeloe jang daboeloe dilakoekannya tidak me moeskan sebab hoedian itoe.

Menoeroet niatan Komite perajaan hari lahirnja Sri Ratoe ini jg diterima baik oleh rapat Komite dari pesta Oranje tsb jang dilangsungkan pada beloem lama ini dan dilangsungkan disalah satoe roeangan di Jaarbeurs dan dipimpin oleh toean N Boets beagemes ter kota ini demikian.

Pada waktow pagi Parade ke moedian dilakoekan „Openbaar Gehoor“ dan di aloon aloon diadak kan perlombaan main papanahan. Pada waktow sore dari djam setoengah 5 sampai djam 7 malam di lapang Tegallega akan diadak kan demonstratie oleh koerang lebih 2500 Padvinders (Padoe padoe).

Poen pada waktow malamuja akan diadak kan lampioen optocht ialah dari djam 7.30.

Itoe lampioen optocht akan mengambil djalan jang ada di centrum antaranja di Bragaweg akan tetapi tidak akan dimoelai dari Jaarbeurs [djalanuja itoe optocht masih akan ditetapkan.]

Dalam ini optocht djoega akan toeroet ambil bagian muzek militair Arak arekan dari koem pedagang jang akan mempergoekkan itoe kesempatan oentoek mem bikin reclame djoega diizinkan.

Sebagai achiran dari itoe hari raja Oranje akan dipasang kem bang api di dekat gedoeng Sate [Gedoeng departement V. en W.]

Maoe djadi toekang rom beng

Di Tjikiniweg no 19 diroemah nja njonja T T. pada malam Kemis jang baroe laloe ini telah terdjadi pentjoerian dalam pentjoerian mana njonja T T. ini telah kehilangan 20 potong handdoek dan satoe kof er semoeanja seharga f 40.—

Menoeroet keterangan njonja T. T. itoe pada malam itoe antara djam 7.30 dan djam 10.30 itoe roemah ditinggalkan.

Moengkin bahwa itoe pentjoeri mengetahoei jang itoe roemah di tinggalkan oleh njenja roemah dan dengan tjara memetjahkan katja djendela ini pentjoeri bisa masoek dalam roemah dan mengambil itoe barang barang dari almari jang tidak terkoentji.

Mentjoeri mesin doedoek

Lobang pada dinding bilik.

Kemarin 5 eseorang tinggal di Gang Lebe No 124/41 telah pergi ke kantor politie menjatakan bahwa S ini telah ketjoerian seboeah mesin Singer No 3593 seharga f 50

Retika diselidiki lebih djaoeh maka didinding roemah S ini ada lobang, lobang mana kemarin doeloe beloem ada. Lobang itoe ten toe dibikin oleh itoe pentjoeri hing ga si pandiang tangan ini bisa masoek kedalam roemah.

Mentjoeri kawat radio

Doeloe pernah kita kabarkan tentang beberapa pentjoerian kawat radio diberbagai bagai tempat antaranja di Malabar dan Goenoeng Poentang, sehingga dengas terdjadinja pentjoerian sematjam itoe soedah membikin roeginja fi hak Gouvernement jang tidak sedikit.

Oentoeng sekali atas penjelidikan politie soedah bisa ditangkap seorang bernama Irin, asal dari Kp Sindangpauca Bandjaran.

Pada kira kira boelan Juni jl. Iria itoe selagi ia memikoel pike



Kaloe merasa kepala poesing, kaki tangan pegel, sakit dada, sakit pinggang dan l.l.s. lantas gosok dengan
OBAT BALSEM TJAP MATJAN
jang bisa ilangkan sakitnja dengan tjepet!

BISA DAPAT BELI DIANTERO TEMPAT

lanja jang terdiri dari beberapa go long kawat, di betoelan Tjibadak weg Iria soedah bisa diketemoekan oleh Posthuis Commandant bernama Sastrosewito, sepundjang pene lidikan terujata bahwa Iria itoe ada seorang pentjoeri kawat radio di goenoeng Poentang.

Bigitoelah kemarin Landraad Bandoeng telah periksa itoe perkara dimana persakitan Iria soedah mengakoeknja teroes terang, bahwa ia betoel betoel soedah mentjoeri itoe kawat.

Setelahnja saksi saksi diperiksa jang semoeahnja ada memberatkan terhadap perkaraja terdakwa. Landraad soedah kasihkan gandjaran persakitan d.hoeoem 6 boelan pendjara.

Nicork Expres akan di dakwa?

Dari soemboer jang sangat bisa dipertjaja kita mendapat kabar bahwa toean Bratanata Directeur & Hoofredacteur Nicork Expres di Bandoeng, akan diadoekan oleh Directeur roemah obat Karoehoen di Bandoeng jang mem poenjai 10 filalen.

Sebabnja ialah t. Bratanata tersebut telah moelisi dalam Nicork Expresnja, satoe toelisan jg dirasa memboesoekkan nama baik oja roemah obat Karoehoen.

Kabarnya konoa, roemah obat Karoehoen minta keroegian.

Pertemoan RII

Madlis P. I. I. Bandoeng minta kabarkan:

Pada malam Djoemat jang akan datang bersetoedjoe dengan 24 Agustus '39 Partai Islam Indonesia tjabang Bandoeng maoe mengadakan rapat oendaogan, ber tempat digedoeng Himpoean Soe dara moelai djam 8 malam,

Agenda;

- 1e. Islam dalam zaman ke Enasau oleh t. Dr. R Soeratman Erwin
- 2e. Islam agama perdjoeangan oleh t. Moch. Ali Al-Hamidi
- 3e. Lun-lun jang dirasa perloe Bagi orang jang ingin mengoen djoengi rapat itoe, boleh minta soerat oendaogan pada jg terseboet ini;
- 1e Drukkij „Mura Gg Kroem 8 Bandoeng
- 2e Drukkij „Priangan“ Soemiradjeweg.
- 3e Gg Tjjoeriang 43 (secretariat P I I)
- 4e Roemah obat Karoehoen.



Toean Kij hi M. Roesjdi Al Anshary di Bandoeng.

Meski kita menjetoedjoei toean poenja pendapat dalam toean poenja soerat kiriman, tapi sa jang kita tidak bisa moeatkan, karena tidak soepel soesoenan ke limat jang dipakainja. — Red.

Perdjandjian militer Toerkia

Roemenia bohong.
Istamboel 16 Aug [P].
Dalam kalangan poelietiek dite rangkkn, bahwa kabar kabar ada nja perdjandjian militer Toerkia Roemenia adalah tidak beralasan. Didoega hal itoe dapat terdjadi pada kelah djika miissie militer Roe mema tiba di Toerkia oentoek me ngadakan permossjawaratan genera le staf.

Dan djika perloe djoega bekerdja bersama sama dalam soal militer dari doea negeri itoe

Keterangan itoe ditambahnja, bahwa Balkan pakt adalah memin ta pekerdjaan bersama sama anta sa jang memberi tanda tangan. Djadi perdjandjian militer jang terseendiri tidak perloe kiranja.

Apa jang dipoetoeskan di Salzburg?

Parijs 18 Augustus [Obi]
Seboeah artikel jang terdapat dalam madjallah Djerman jang bernama „Berlij-Rome-Tokio“ telah sangat mearik perhatian. Itoe madjallah jang terbit paling achir ini dan menoeroet orang orang jg mengetahoei benar benar oleh ka rena andjoerannya kalangan kala ogan jang paling sedikitnja berho boengan rapat dengan pemerintah Djerman

Ini artikel telah dianggap sebagai komentar jang pertama dari fhak Djerman dari itoe kalangan kalangan tentang itoe pertemoan di Salzburg antara graaf Ciano de ogan beberapa orang dari pemerin tahan Djerman.

Dan berhoobong dengan itoe ditoendjoekan bahwa commentar jang pertama itoe terdapat di soecat kabar „Berlij-Rome-Tokio.

Ini artikel dianggap, sebagai penetapan jang setengah opisil dari itoe keterangan tentang arti „kehormatan“ dalam soal Djerman Polen.

Ini artikel diberi kepala „Hak dan Kehormatan“. Dalam itoe di terangkan bahwa skap dari pers negeri Polen dan insta:oes (badan badan) opisil bangsa Polen eer hadap Djerman dan terhadap bang sa Djerman di Polen telah sampai di dipoentjaknja dan soedah melawati batas jang bisa diperkenankan oleh fhak Djerman dan kawan kawan Djerman terhadap serangan serangannya kepada hak hak Djerman dan ganggoean ganggoean atas kehormatan Djerman.

Ini jang telah dipoetoeskan di Salzburg kata itoe soerat kabar Siapa sadja jang merasa terkena boleh memperhatkan ini,

OBAT KOELIT PALING BAIK

FACEN-KO

SPECIAL BOEAT KOELIT
TJAP IKAN MAS

TENTOE ADA
ASILNJA TAPI
PAKE TERDES

TJARILAH INI MEREK

Facen-ko koelit obat zalf goema mendjaga penjakit koelit bisa
ilaughen penjakit seperti di gigit njamok kadas koelit bi-
soel, broctocoon, desidi haki dimakan koelit aer antoep
outoeran, dan lain? Facen-ko boleh dibalang Radjanja obat
zalf, banyak boelit, banyak faedah, banyak kagiatnya, dan
banyak poedjian, perloe oedia ini obat zalf facen-ko. hap
Djan Mas, teroetama pempoean anak? loki dan anak psem-
poean, djaga koelitja dari moelai kelil djangan, da-
pa peyakit koelit, apalagi anak pempoean djika
nggak koelitja sampe besar, agawig orang bisa
bisa dapet maloe, dan kasion anak ite, bisa
djaja, djodonya kerna kajat, maka kaloe
beli in obat zalf facen-ko djangan
salah, setiap ite doo misti ada
hap Djan Mas jang ter-
ochoe

HOOFDEPOT
TOKO OBAT TAY AN HOO
TANAH LAPANG No 10
TELEFON No. 1620 BATAVIA

Hoofdepot : TOKO OBAT TAY AN HOO Tanah Lapang Glodog No. 10
TELEFOON 1620 - BATAVIA

Agente: BANDOENG: DJIN SENG TONG—BAN AN HOO—ENG SENG TJAN—BAN KA TJOEN—DJIE THIAN HOO—DJIE HOO TONG—THIAN SENG HOO—THAY SENG TONG—BAN SIOE TJOEN—THIAN SIOE TONG—BAN GOAN TJOEN—Tj-mah: Po An Tong—Djokja: Tay An Tjan: Tegai; Po Seng Tong—Lampong: Tay Seng Ho—Tadjoeng Pandan: Tie An Tong—Soekaboem Po Tjoe Tong—Pekalongan: Tay Tjoen Hoo—Blitar: Eng Tong Hoo—Tjilatjap: Tjee Lam Yok Pong—Solo: Eng Tay Hoo—Makasar Eng Taij Hoo—Tasikmalaja Ek Goan Tong.—Djember, Eng Seng Hoo—Lahat, Tjee Tjong Tong—Malang: Tek An Hoo—Lam Tong Yok Pong—Maga-Tang: Thay An Tong Djombang: Tjee Seng Hoo—Madioen: Eng Tje Hoo.—Indramajoe Ek Sioe Hoo, Soerabaja: Tjee Bin Yok Pong Ie Kiem Tie.—Ie Djen San, Semarang: Ngo Hok Cong.—Gombang: Theng Tjhoen Yok Pong—Toeloengagoeng: Tay Seng Hoo. Pa-lembang: Tian Seng Kok. Tjepoe; Eng Tek Hoo. Garoet; Tong Hoo Tong, Tjirebon: Tjong Bie.—Tangerang: Ban Hok Seen.—Bui-tenzorg: Eng Hok An. Serang Poan Leng Tong—Tjikampak; Seng Seng Tong—Modjokerto; Tjee An Jok Tong—Banjoewan i; Ban An Jok Pagg—Poerwokerto: Eng Tjoen Ho.—Tjkarang: Siong Hoo Tong—Karawang: Ho Pan Lian—Kediri: Djie An Koeng—Soekaboem ong Tar Yok Pong



Radio NIROM
Archipelzender PMH 45 Mr.
Saptoe 19 Augustus

Bandoeng II 192 Batavia II 190
PMH 45

- 5 - sore Taman poetra
- 6 - , Lagoe krontjong
- 6 30 , Lagoe lagoe bali
- 7 - malam Ketjapi modern
- 7 40 , Berita Pers
- 8 - , Tanda waktos
- 8 01 , Nam Fong
- 10 - , Bintang Mas
- 2 - , Toetoeop

YDX 41.55

- 5 30 sore Lagoe2 Tionghwa canton
- 6 - , Lagoe Gamelan Djawa
- 6 30 , Lagoe Hawaian
- 6 45 , Krontjong dan stamboel
- 7 45 , Toetoeop

-o-

Ahad 20 Augustus

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50
Batavia II 190
PMH 45

- 9 - pagi Wilhelmus
- 9 05 , Hawaian - band
- 10 30 , Lagoe ketjapi Soenda
- 11 - , Triel d'ri tjoertawan
- 12 - siang Tanda waktos pembor-
kaan
- 12 01 , Lagoe Arab moderu
- 12 45 , Sudio Orkest
- 1 30 , Berita pers
- 1 40 , Sudio Orkest
- 2 20 , Oelangan berita pers
- 2 30 , Toetoeop

Bandoeng II 192 Batavia II 190
PMH 45

- 5 - sore Mana-soeka
- 6 - , Kepandoean
- 6 45 , Lagoe Tionghoa moderu
- 7 - malam Boekoe batjau
- 7 30 , Krontjong
- 7 40 , berita pers (Batav a)
- 7 50 , Gamelan Djawa
- 8 - , Tanda waktos
- 8 01 , Lagoe krontjong
- 8 30 , Gamelan Soenda
- 12 - , Toetoeop

(Djam Sumatra Timoeur)
YDX 41.55

- 5 30 sore Lagoe lagoe Melajoe
- 6 15 , Lagoe Gamboes
- 6 45 , Loedroek Soerabaja
- 7 15 , Lagoe lagoe Soenda
- 7 45 , Toetoeop

-o-

Senen 21 Augustus

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M
Batavia II 190 M

- 6 - pagi Lagoe Ketjapi Soenda
- 6 30 , Lagoe Krontjong
- 7 - , Tanda waktos
- 7 01 , Gamelan djawa Timoeur
- 7 30 , Toetoeop
- Bandoeng II 192 Bandoeng III 50
- 12 - siang Tanda waktos
- 12 03 , Lagoe Krontjong
- 12 45 , Wajang Golek
- 1 30 , Berita pers jg terpeuting
- 1 40 , Lagoe Melajoe Singapor
- 2 - , Lagoe Hawaian Timoeur
- 2 20 , berita pers jg terpeuting
(oelangan)
- 2 30 , Toetoeop

Batavia II 190

- 12 - siang Tanda waktos
- 12 03 , Lagoe Krontjong
- 12 45 , Gambang Kromong
- 1 30 , berita pers jg terpeuting
- 1 40 , Gamelan Djawa
- 2 20 , Oelangan berita pers
- 2 30 , Toetoeop

Bandoeng II 193 M Batavia II 190 M
PMH 45 M.

- 5 - sore Orkest anak anak djawa
- 6 30 , Lagoe lagoe bali
- 7 - malam Pemandangan oemoem
- 7 20 , Lagoe lagoe Tionghwa
- 7 40 , Berita Pers
- 8 - , Tanda waktos
- 8 01 , Orkest Ketjapi
- 9 - , Studio orkest
- 2 - , Toetoeop

(Djam Sumatra Timoeur)
YDX 41.55

- 5 30 sore Lagoe lagoe Hindusta
- 6 - , Lagoe Minangkabau
- 6 30 , Lagoe Krontjong
- 6 45 , Lagoe M. angkabau
- 7 15 islam Lagoe Tionghoa cinema
- 7 45 , Toetoeop

-o-

Selasa 22 Augustus

Bandoeng II 129 dan III 50
Batavia II 190

- 6 - pagi soeara laetana tedoeh
- 6 30 , Gamelan soenda
- 7 - , Tanda w ktos
- 7 01 , Lagoe lagoe Tiongh Hwa
- 7 30 , Toetoeop

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M

- 12 - siang Tanda w ktos
- 12 03 , sekar familie
- 1 30 , Berita pers jg terpeuting
- 1 40 , sekar familie
- 2 20 , berita pers oelangan
- 2 30 , Toetoeop

SOERABAIA

Golflengte 68 M. dan 129 M.

Saptoe 19 Augustus

Djokja II 128 M Semarang II 197 M
Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
Solo II 120 M

- 5 - sore Taman poetra
- 6 - , Boega rampai
- 6 40 , Ketoprak "Vocal"
- 7 - malam Tanda waktos
- 7 01 , Berita Pers
- 7 15 , Membalas soerat soerat
dan rapport
- 7 20 , Lagoe lagoe Burma
- 8 01 , Orkest Tionghoa
- 0 - , Wajang Kroatjil
- 6 - pagi Toetoeop

▷◁

Ahad 20 Augustus

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
Semarang II 197 M Djokja II
128 M Solo II 120 M

- 9 - pagi Orkest Krontjong
- 11 - , Wajang orag Tjokro
- 11 20 , Orkest Tionghoa modern
- 12 - siang Tanda waktos
- 12 01 , Membalas soerat soerat
dan rapport
- 12 10 , Orkest Tionghoa modern
- 1 30 , Gending2 Djawa Tengah
- 2 - , Loedroek Soerabaja
- 2 30 , Toetoeop

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
Semarang II 197 M Djokja II
128 M Solo II 120 M

- 5 - sore Lagoe Tionghwa Cinema
- 5 20 , Lagoe lagoe Hawaian
- 5 45 , B lasan soerat soerat
- 6 - , Permainan Kepandoean
- 7 - malam tanda waktos
- 7 01 , Pemandangan Oemoem
- 7 20 , Berita Pers
- 7 25 , Lagoe lagoe Arab
- 7 30 , Agama Islam
- 8 - , Kleengan
- 12 - , Toetoeop

-o-

Senen 21 Augustus

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
Semarang II 197 M Djokja II
128 M Solo II 120 M

- 6 - pagi Lagoe Tionghwa moderu
- 6 20 , Krontjong dan stamboel
- 7 - , Tanda waktos
- 7 01 , Gending2 djawa tengah
- 7 15 , Lagoe lagoe Malayj
- 7 30 , Toetoeop

Soerabaja II 61 dan IV 129

- 12 - siang tanda waktos
- 12 05 , Gending2 djawa tengah

12 30 , Lagoe lagoe Tiongh Hwa

- 1 - , Ambonsch fluitorkest
- 1 20 , Berita pers jg terpeuting
- 1 30 , Wajang Orang
- 2 10 , Lagoe lagoe bali
- 2 20 , Berita pers iang terpen-
ting [Oelangan
- 2 30 , Toetoeop

Djokja II 128, Semarang II 197
Soerabaja II 61 dan IV 129
Solo II 120

- 5 - sore Taman poetra
- 6 - , Boega Rampai
- 6 10 , "A F O S"
- 7 - malam Tanda waktos
- 7 01 , Berita pers
- 7 15 , Membalas soerat soerat
dan rapport
- 7 20 , Lagoe lagoe Tiongh Hwa
Maid riji
- 7 30 , Kitab Iudjil
- 7 55 , Lagoe lagoe Geredja
- 8 - , Orkest Gamboes ketjil
- 9 - , Agama Islam
- 11 - , Toetoeop

▷◁

Selasa 22 Augustus

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
Semarang II 111 M Djokja II
128 M Solo II 120 M.

- 6 - pagi Gender dan
Tjlempoengan
- 7 - , Tanda waktos
- 7 01 , Gender dan
Tjlempoengan
- 7 30 , Toetoeop

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M

- 12 - siang Tanda waktos
- 12 03 , Lagoe Arab modern
- 12 30 , Lagoe Tionghwa Opera
- 1 - , Lagoe lagoe Sumatra
- 1 20 , berita pers jg pentng
- 1 30 , Krontjong dan stamboel
- 2 - , Wajang Orang Tjokro
- 2 20 , Beri pers jang terpe-
ting (oelangan)
- 2 30 , Toetoeop

Djokja II 128, Semarang II 197
Soerabaja II 61 dan IV 129,
Solo II 120

- 5 - sore Orkest Krontjong
- 6 15 , SPORT
- 6 30 , Orkest Krontjong
- 7 malam Tanda waktos
- 7 01 , Berita pers
- 7 15 , Membalas soerat soerat
dan rapport
- 7 20 , Lagoe lagoe bali
- 7 30 , Pemandangan Oemoem
- 7 50 , Lagoe lagoe Burma
- 8 01 , Oejon oejon Moerboraris
- 1 - , Toetoeop

-o-

V O R L

Golfl, 85.96 Meter
Saptoe 19 Augustus

- 5 - sore Lagoe Krontjong
- 5 30 , Lagoe Soenda
- 6 - , Berita soerat kabar Soenda
- 6 15 , Lagoe Hawaian
- 6 30 , Pauze

- 7 - malam Lagoe Djawa
- 7 15 , Berita s k Indonesia
- 7 45 , Pidato dari hal Agama
Islam
- 8 30 , Lagoe Gamboes
- 8 45 , Loedroek dengan seli-
ngan lagoe lagoe dari
Dj wa Wetan
- 1 - , Toetoeop

-o-

Minggee 20 August

- 8 30 pagi Gamelan Soenda dan Pe-
ladjaran Tari

- 2 - siang Toetoeop
- 5 - sore Lagoe Soenda
- 5 30 , Lagoe Krontjong
- 6 - , Lagoe Hawaian d Ambon
- 6 30 , Pauze
- 7 - malam Lagoe Djawa
- 7 30 , Pemandangan loear negri
- 8 - , Lagoe Gamb. Kromong
- 8 30 , Manasoeka
- 11 - , Toetoeop

-o-

Senen 21 Augustus

- 5 - sore Lagoe Djawa
- 5 30 , Lagoe Krontjong
- 6 - , Berita s. k. [Soenda]
- 6 15 , Lagoe Soenda
- 6 30 , Berhenti
- 7 - malam Lagoe Soenda
- 7 15 , Berita s k. [Indonesia]
- 7 30 , Lagoe Hawaian
- 7 45 , Pidato hal pendidikan
- 8 - , Sieran dan genderan
Irah]
- 11 - , Toetoeop

-o-

Selasa 22 Augustus

- 5 - sore Lagoe Hawaian
- 5 30 , Lagoe Soenda
- 6 - , berita sk, Soenda
- 6 15 , Lagoe Melajoe
- 6 30 , Pauze
- 7 - malam Lagoe Gamb Kromong
- 7 15 , berita sk, Indonesia
- 7 30 , Lagoe Djawa
- 8 - , Membalas soerat soerat
- 8 15 , Lagoe Krontjong
- 8 30 , Pidato dari hal , Perga-
djaran Tembang
- 9 15 , Lagoe Krontjong
- 9 30 , Lagoe Soenda
- 10 - , Toetoeop

-o-

Rebo 23 Augustus

- 5 - sore Lagoe Soenda
- 5 30 , Lagoe Hawaian
- 6 - , Berita s. k. Soenda
- 6 15 , Lagoe Krontjong
- 6 30 , Pauze
- 7 - malam Lagoe Amhon
- 7 15 , Berita s. k. Indonesia
- 7 30 , Lagoe Djawa
- 7 45 , Agama Islam
- 8 15 , Krontjong Orkest
- 12 - , Toetoeop

-o-

Kemis 24 Augustus

- 5 - sore Lagoe Djawa
- 5 30 , Lagoe Krontjong
- 6 - , Berita s. k. Soenda
- 6 15 , Lagoe Hawaian
- 6 30 , Pauze
- 7 - malam Lagoe Soenda
- 7 15 , berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 , Lagoe Gamboes
- 7 45 , Mengadij Qer'an
- 8 15 , Lagoe Toerki
- 8 30 , Sportpraatie
- 9 - , Lagoe Djawa
- 9 30 , Lagoe Soenda
- 0 - , Toetoeop

-o-

Djoemahat 25 Augustus

- 13 - siang Choetbah dan sembah-
jang Djoemahat
- 1 - , Toetoeop
- 5 - sore Lagoe Djawa
- 5 30 , Lagoe Melajoe
- 6 - , Berita s. k. Soenda
- 6 15 , Lagoe Soenda
- 6 30 , Toetoeop
- 7 - malam Lagoe Soenda
- 7 15 , Berita s k. Indonesia
- 7 30 , Lagoe Krontjong
- 8 - , Peladjaran Gamelan
- 1 - , Toetoeop

-o-

NATUURLIJKE GENEESWIJZE

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A — Telef. 1664 — Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poetosa pengharepan, kapan misi bisa dapat pertoesoengan dari Ch. Hardin Tabib, boeat segala penjakit, biarpoen itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan Zonder Operatie

Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Pramposan, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloati Sakit Kepoetian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen. Semoea penjakit diobatin, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapat banjak poedjian certificaat dari Toean toean dan Sobat sobat. Saja harep dateng menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laat).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota
OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS
Nadruk Verboden

KALENDER th. 1940

Boeat Perkoempoejan - Coepe-
ratie - Toko - Firma dan lain lain.

TLF. Model boelanan, 2 atau 3 kleur
444 jang ketjil atau besar, dengan harga MOERAH dan
NETJIS, bisa pesan dari sekarang di:

DRUKKERIJ „ECONOMY“
ODEKERKOHFWEG 16 — BANDOENG

Pangaos barang tjitakan

100	Emplop ditjatak djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,—
100	Briefkaart (Kartoe post) ditjatak sabeulah	f 0,75
500	id.	f 2,—
1000	id.	f 3,50
100	Kertas toelis, ditjatak djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,—
100	Soerat endangan model Briefkaart	f 1,—
200	id.	f 1,75
500	id.	f 3,75
1000	id.	f 6,—

Pangaos noe kasebat diloesoer sadajana ngangge tinta hieung, oepami ngangge sanes kleur, kedah nambih ongkos. Sareng teuatjan kaetang ongkos ngintoen. Pesenan ngangge perantaraan Remboers teu tiasa ngintoen

DRUKKERIJ „ECONOMY“
— Oude Kerkhofweg No. 16 — Bandoeng —

Toean berasa memindjamkan wang renten

Toean berasa memindjam wang renten?

Bagaimana kedoedoekan Toean sebagai penglepas wang renten?
Bagaimana kedoedoekan toean sebagai pemindjam wang renten?

Lekasah belj boekoe:

Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang renten]
Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0,75 contant. Remboers tidak bisa dikaboelkan.

Pesanan pada: Drukkerij-„ECONOMY“ O. Kerkhofweg Bandoeng.

Perloe diketahoel oleh pondosoek Indonesia. Ditaitoe diinjatakan poela, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa terbebas dari gijzling.

GARATIS

Kepada sekalian abonnes dan pembantoe kita jang bisa mengirimkan 2 abonne baroe oentoek Berita-Priangan atau 1 oentoek Sinar Pasendan, akan dikasi hadiah 1 boekoe

Geldschieters Ordonnantie

atau boekoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoekan di atas, hadiahnja djoega tentoe akan dikasih lebih.

Administratie

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSIGNE
- CLICHÉ
- STEMPEL
- VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN



TEL. „FA FOENG“ 798

GR. POSTWEG WEST 61—BANDOENG.

PRIKSA MATA GRATIS

Mata jaitoe salah satoe anggahota badan ang terpenting sekali oentoek kehidoepan manoesia. Kaloe mata koerang awas, sama sadja dengan orang hidoep di tempat jang gelap
Kaloe Toean maos pake katja mata, djangan sangai lagi, moesti dateng ke toko kita, tentoe kita aken periksa dengan teliti.



Soeniaradja Optic al
niradjaeweg No. 17 — Bandoeng

Misihbisa diterima:

ORGAAN

dari segala bangsa boeat ditjatak di

Drukk. „ECONOMY“

Oude kerkhofweg 16 Tj. 444 Bandoeng

Pekerdjaan tjepat sedang harga bersaing keras, LETTER BAROE

NGITJAL.

Soerat asal-oesoel, Blanco soerat Accept, Soerat Huurkoop, Solo Wessel anoe prantos ke nging njitak sareng blanco Soerat ondangan. Pangaosna tangtos mirah.

DRUKKERIJ „ECONOMY“
BANDOENG.

TOKO „THIO“

Bantjeu No. 15 Bandoeng

Selamanja sedia MEUBEL dan tempat tidoer roepa-roepa model. Dengan harga pantes moerah dan barang ditanggong bagoes.

Djoega terima pesenan dari roepa roepa model sekarang Silahkan tjoba dateng periksa tanggong menjenangkan

Hormat

Thio Hin Nga

LEBIH BERTHARGA!

Soerat kabar BERITA PRIANGAN, boekan sadja haroes dibatji, akan tetapi haroes djoega dibajar!

Permintaan langgan

Dagblad „Berita - Priangan“

Nama

Adres

Moelai tt. minta berlangganan

„BERITA - PRIANGAN“ Wang abonnement banjaknja f.....

boeatboelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. dengan postwissel. (via rekeniglooper B. P.)

.....tt. 1939

Tanda tangan:

Kepada
Adm. Dagblad
BERITA - PRIANGAN
Bantjeu 16 - Bandoeng

VORO BATAVIA

Geitlengte 105.26 M

Saptos 19 Augustus

- 5 — sore Lagoes Malaje Sebrang
- 5 30 — Lagoes Arab
- 6 — Lagoes Anbor
- 6 30 — Berita s k Harian
- 7 — malam Lagoes Gamboes
- 7 30 — Lagoes Hindoestan
- 8 — Gamelan Soenda
- 11 — Berhenti

—o—

Ahad 20 Augustus

- 9 — pagi Dalam taman anak anak
- 10 — Krontjong Orkest
- 1 — siang Lagoes Soenda
- 2 — Berhenti
- 5 — sore Lagoes Tieng Hwa
- 5 30 — Lagoes Arab
- 6 — Lagoes Gamb Kromeng
- 6 30 — Lagoes Malaje Seberang
- 7 — malam Lagoes Djawa
- 7 15 — Pemandangan loear negeri

- 7 35 — Lagoes Djawa
- 8 — Lagoes Minangkabau
- 11 — Berhenti

—o—

Senen 21 Augustus

- 7 — pagi Lagoes Soenda
- 7 30 — Lagoes Belloni
- 8 — Lagoes Tieng Hwa
- 8 30 — Berhenti
- 12 — siang Lagoes Krontjong dan stamboel

- 12 30 — Lagoes Arab
- 1 — Lagoes Hawaian
- 1 30 — Lagoes Gamb Kromeng
- 2 — Berhenti
- 5 — sore Lagoes Arab
- 5 30 — Lagoes Gamboes
- 6 — Lagoes Soenda
- 6 30 — Berita s k Harian
- 7 — malam Pendjawaban soerat 2
- 7 20 — Lagoes Anbon
- 7 40 — Lagoes Djawa
- 8 — Gamelan Orkest
- 11 — Berhenti

—o—

Pasar Batawi

Goela pasir; per kareng dari 102 kg trima di goedang pendjoel f 11,20

Tepoeng trigoe: tjap Kodok 1,90, Koeda merah dan Boeroeng kalong f 1,80.

Minjak klapa: per blik dari 14¹/₂ kg bruto f 1,75 sampe 1,77¹/₂

Bawang merah; Tioliap No. 1 f 14,25 sampe f —. No 2 f —, per 100 kg, dan Tiongtoa f 12,50

Katjang tanah: kwaliteit bentene f —, Bogor no 1 — Cheribon f 9,50; sampai f 10,25 per 100 kg

Emping blindjo: kwaliteit La boean no 1 f 26,— no 2 f 22,50
Tjilegon no 1 f 24,50 no 2 f 19,50 per 100 kg netto

Kentang: per 100 kg f 6,50 sampe f 7,50

Copra: meliat kwaliteit dari f 6,85 sampai f 7,—, per 100 kg London noteering toeroen; kwaliteit Straits 10/8/9 doll, per ton pen tjoesal.

Katjang kedele: Gendja Tegal fob Tegal Juni f 5,91 nom f 6,07 pendjoel f — per pic, mata tem Panaroekan fob Panaroekan f 5,26 nom mata item Djember fob Probolinggo f 5,34¹/₂ nom per 100 kg boeat lev dekat

Tapioca meel: kwaliteit Medium boeat roepa roepa merk dari f 5,35 sampai f 5,45 AA f 5,70 nom. per 100 kg

Lada item Lampong: ek. Telok lev. Aug./Oct pembeli f 9,95 pendjoel f 10,—

E. k. Batavia lev. Juli f 10,20 nom per 100 kg London noteering naik 35/16 d. p. lb. pendjoel 11¹/₆
Lada poeti Muntek: fob Pang kalpionsg lev Aug./Juli f 18,60 pembeli, f 18,75 pendj. per 100 kg London noteering 3 3/8 d. 6 per bl nom.

Koffie Robusta-Lampong. 15 pCt ek Telok levering Aug/Juli f 9,90 pembeli, f 10,10 pendjoel per 100 kg.

Cinteonella olie:
A.—contant Aug/Juli incl har, ready f 0,77 B c ntract f 0,78.

Karet sedia Java Std Sheets dari 29³/₄ Java Std Crepe 32 pembeli per 1/2 kg.

Dama; A E Fontanak Soematra f27 25 per 100 Kg bruto. 25 25

—o—